

Afectará aranceles a estadounidenses

Es poco probable que el presidente Donald Trump imponga de inmediato su propuesta de aranceles de 25 por ciento de forma inmediata contra México porque los principales afectados serían los empresarios de Estados Unidos establecidos en el país, dijo Ernesto O'Farril, líder de la Comisión de Estudios Económicos del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP). "Al poner esos aranceles haría menos competitivos a los productos de compañías americanas", dijo.

